

LA VIE EN IMAGE



VERNON : 173 visiteurs ont découvert la maternité et sa salle nature lors d'une opération portes ouvertes

Un succès ! La journée portes ouvertes, organisée vendredi à la maternité de Vernon pour la première fois, a attiré 173 visiteurs - lire notre édition du 18 mai. Ils ont découvert la salle d'accouchement nature, la seule du département de l'Eure, les chambres du service, toutes refaites, guidés par le personnel de la maternité. Le maire de Vernon, Sébastien Lecornu, a également profité de la visite. Ce succès incite le centre hospitalier à renouveler cette initiative. Prochain rendez-vous, la journée du don d'organes, lundi 22 juin.